

Les “Petites mains” à “Dins Lou Pelou”



- BARDEAU Pierre

L'association Amitié loisirs solidaire, alias "les Petites mains", basée à Champagnac-la-Rivière qui existe depuis 3 ans, a rendu visite aux aînés de la maison de retraite de Cussac.

Habituellement, cette association qui a pour but de faire des travaux de couture et de tricot qui sont mis en vente sur les marchés en faveur des enfants défavorisés travaille en partenariat avec l'association Kankélé. Mais cette fois, c'est pour les aînés qu'elle a œuvré.

C'est autour d'un goûter que l'association est venue remettre des cadeaux réalisés par leurs petites mains : coussins décorés et colorés et avec en plus une savonnette et quelques gourmandises. La présidente Lucienne Barriere, et deux bénévoles, Jeanine Leveque et Bernadette Provedi se sont déplacées pour le plus grand plaisir des résidents.